

Carlos Faust

Blanes (Jewna) 10.8.42.

Faroín Botánico

Señor Jon

José Cuatrecasas

Apartado Nacional 281

Bogotá (Colombia)

M. J. Cuatrecasas
Claro

Muy Señor mío y amigo: Recibí su carta de fines de Agosto en la que parece, quiere Vd. sugerirme la idea de que sea la Estación de Blanes el propulsor de la obra de la Nueva Flora Hispánica, quizás ampliada, como Vd. propone, a "Flora del Occidente Mediterráneo". Encuentro que es muy buena idea, pues sería, para Blanes, un debut de verdadera importancia. Sin embargo, hay algún inconveniente y es que la empresa de Blanes no dispone todavía de la tradición, reputación y crédito que le permitan adjudicarse misión ó iniciativa de tal envergadura. La Estación de Blanes no podría girar como tal y presentarse hacia fuera como tal hasta que el jardín, los edificios, la biblioteca, el capital etc. hayan sido transferidos oficialmente a su poder y nombre. Disponiendo, un día, la Estación oficialmente de estos bienes como legítimamente suyos, cambiaría la situación fundamentalmente, sobre todo apareciendo como garantes las diferentes importantes entidades científicas que componen el Patronato y Consejo de Gestionación. El endoso de los referidos bienes a nombre de la Estación es un asunto bastante delicado que no se puede resolver - como yo candidamente me figuraba - mediante simple acta notarial. Tendré que consultarlo, algún día,